

国本中学校 校長室だより

令和2年12月4日発行 宇都宮市新里町丁1608-19
TEL 665-1146 FAX 665-1592

《壁画取り付け(美術部)》

11月14日(土)に美術部が壁画の取り付けを行いました。昨年度の壁画をはずし、本年度製作した各クラスの壁画をみんなで協力してしっかりと固定していました。

本年度の壁画のテーマ「Smile(スマイル)」のように、道行く人が、この壁画を見て、笑顔になってくれたらうれしいですね。



《3学年修学旅行》

11月20日(金)に、3年生が那須方面に修学旅行に行ってきました。天気は曇りでしたが、気温はとても暖かく、みんな元気にバスに乗り込み、1時間程で那須に到着しました。



那須ハイランドパークの班別活動が始まると、生徒たちはもうパワー全開。よく動くは、よく乗るは、よく食べるは、よく喋るは、・・・本当にびっくりです。ちなみに、那須も気温が温かく最高でした。



午後4時30分、班別活動が終了し、1・2組は、ロイヤルホテル那須、3・4組は、ホテルサンバレー那須でバイキングの夕食を食べました。どちらのホテルも検温、消毒、ビニール手袋とコロナ対策も万全でした。



お腹一杯食べたあと、予定通り午後7時30分に学校へ到着しました。今日の旅行は、3年生にとって、心に残る素敵な思い出になったことと思います。疲れ様でした。

《ふれあい文化教室(3学年)》

11月27日(金)の5・6校時に、体育館で3年生がふれあい文化教室「和太鼓」を行いました。

このふれあい文化教室は、「日本の伝統音楽に直接触れることにより、日本文化に親しみ愛着心を育てるきっかけとする」ことを目的に、毎年音楽科が中心となって行う行事で、本年度も総合的な学習の時間に、「男体雷太鼓」の方3名を講師にお招きして実施しました。

生徒たちは、3名の先生の熱心なご指導のもと、動きも入れながら、大きな太鼓をとても楽しそうに、元気よく叩いていました。太鼓を叩くおおきく、子気味良い音が体育館いっぱいに響いていました。

ご指導くださいました「男体雷太鼓」の先生方、本当にお世話になりました。



《避難訓練》

11月30日（月）の放課後、今年初めての避難訓練が行われました。避難訓練は年2回の実施が義務付けられていますが、本年度は新型コロナウイルスのため春の避難訓練は、行うことが出来ませんでした。

今日の訓練は、大きな地震のあと、理科室から火災が発生したという設定で行われましたが、どの学年の生徒も真剣に取り組み、避難時間が3分19秒ととても早く、消防署の方からもお褒めの言葉をいただきました。

素晴らしいことです。

《あいさつ運動(国本西小学校)》

12月1日（火）に、生徒会執行部員と2年生の生活委員が、国本西小学校であいさつ運動を行いました。

参加した生徒たちは、朝7時30分に国本西小学校に集合し、登校してくる児童に、明るく、元気にあいさつを行いました。あいさつを受けた児童たちも、少し照れながらあいさつを返していました。



とても微笑ましいあいさつ運動でした。

《1学年運動会》

12月1日（火）の5・6校時に1学年の運動会が行われました。今年は、体育祭が実施出来なかったため、その楽しさや雰囲気、係活動の動きなどを体験させたいという1学年職員の熱い思いにより、1学年運動会として実施されました。そして、生徒は、それぞれの役割をしっかりと果たしながら、元気いっぱい6種目の競技を行いました。

勝っても、負けても、転んでも、一生懸命に戦う生徒の姿が印象的で、とても好感が持てました。音楽や放送、掲示板、得点版なども本格的で素晴らしかったです。

素敵な思い出になると共に、これからの生活につながる素晴らしい活動だったと思います。



《あしがき》

もう12月。あと4週間で、新しい年が始まります。今年は、本当に大変な年でしたが、保護者の皆様には、コロナ禍の中、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。令和3年も宜しくお願いします。（文責 校長 戸部）